



“HAY ENOJO Y CORAJE EN SU CONTRA”

Para AMLO, aspirante de MC “es víctima de Claudio X. y de la oposición”

“El conservadurismo se cree dueño de la clase media”, critica el Presidente

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante la polémica que suscitó la elección del gobernador interino en el Congreso de Nuevo León, el presidente Andrés Manuel López Obrador salió en defensa de Samuel García, gobernador con licencia y aspirante a la Presidencia por MC, pues lo puso como víctima del PAN, del PRI y de Claudio X. González.

“Hay mucho encono, mucho coraje, enojo, en contra de Samuel porque los que apoyan a otra candidata, Claudio X. González, a él sí lo puedo mencionar, y un sector del conservadurismo, se piensan dueños de la clase media, se han querido apoderar de la clase media, como si los integrantes de la clase media fuesen borregos, y no es así”, comentó en su conferencia.

Criticó que estén actuando así porque MC, partido que abandera al regio, no quiso ser parte del frente opositor. “Es el problema de Claudio X. González, que no saben de política, son neófitos en política (sic). No se puede actuar así, con

ese pensamiento corporativo: ‘la clase media está con nosotros, la clase popular es del movimiento de transformación, luego entonces si no se suman todos a nuestra estrategia, a nuestra candidatura, pues son esquirols y enemigos’”.

Destacó que por ello incluso el expresidente Vicente Fox se mete. “Por eso le sacan cosas a Samuel, ¿por qué ofenden a su esposa? Por enojo”.

Se le cuestionó si veía campaña negra, a lo que respondió de forma positiva. “Sí, o sea, sí, pero es: ‘¿cómo vienes tú a meterte, si este es nuestro terreno, en vez de sumarte, porque lo que hay que hacer es unirnos en contra del dictador, del populista, el que está destruyendo a México?’”.

Sobre la elección del gobernador interino Luis Enrique Orozco, en medio de una confrontación tras la irrupción de emecistas a la fuerza en el Congreso, destacó que no es algo nuevo.

“Es una confrontación que viene de atrás, se han puesto de acuerdo PRI y PAN para oponerse al gobernador Samuel García, incluso en la elección del fiscal tuvieron diferencias, y ahora igual por el interino”.

Comentó que no ha tenido contacto con el nuevo gobernador, pues quizá puede ser impugnado el nombramiento.

López Obrador ha expresado que siempre mantuvo buena relación con el emecista durante su encargo como gobernador, incluso le deseó lo mejor cuando anunció que contendría por la Presidencia en 2024.



Postura. El presidente López Obrador, ayer, en su conferencia.

CUARTO SOLERO